

- Es necesario definir el objetivo del grupo de conversación y darlo a conocer a todos los participantes.
- Hay que evitar comentarios ofensivos, rumores o noticias falsas.
- Es de carácter obligatorio respetar la privacidad de los datos, de los mensajes y de las imágenes personales de toda la comunidad educativa.
- Debemos establecer unas franjas horarias. Estar conectado no siempre implica disponibilidad.
- Es importante evitar comentarios personalizados que puedan suponer una comparación entre alumnos.
- 7 El grupo puede ser un espacio de ayuda, de buena relación y de apoyo a las dificultades que puedan surgir
- No seas la agenda del alumno/a. El objetivo ayudarle a asumir sus responsabilidades
- Debemos enviar solo mensajes necesarios, evitando aquellos repetitivos como felicitaciones, agradecimientos, etc.
- Antes de dar una noticia relacionada con los protocolos educativos y sanitarios debemos esperar siempre a las comunicaciones oficiales.



## Decálogo

Uso responsable de los grupos de mensajería escolar